

ZFG Werke: Wer Qualifikationsstandards absenkt, gefährdet den Eisenbahnbetrieb

Das Zugangsglück in Eschede 1998 war der Ausgangspunkt für die umfangreichen Stufen der „Qualifizierung Systeme der Instandhaltung (QSI)“. Diese Grundsätze haben auch heute noch Bestand.

- Wer Qualifikationsstandards verschlechtert, fördert den Know-how-Verlust
- Wer an der Qualifizierung spart, denkt nicht an die Eisenbahnbetriebssicherheit
- Wer nicht aus- und fortbildet, verliert das höchste „Gut“, die Mitarbeitenden auf dem Weg zur „starken Schiene“

Wir kämpfen gegen eine Verschlechterung der Rahmenbedingungen in der Instandhaltung der Schienenfahrzeuge.

Qualifizierte Facharbeiter*innen für einen sicheren Eisenbahnbetrieb!
Deshalb: lieber EVG-Mitglied sein.

Downloads



Aushang

(PDF, 92.64 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/21-12-07_ZFG_Werke_Qualifikation.pdf)